
大運セ分会新聞 

第 28回 分会定期大会開催 

11月 5日 (月) コンパルホールに

て 「第 28回大分運輸センター分会

定期大会」を開催しました。           

非番・休みの中、参加していただきま

した皆様、ありがとうございました！ 

来賓には大分地方本部より佐藤

委員長、川崎書記長にお越しいただ

きました。また、議長は郡山さんに務

めていただきました。ありがとうござ

いました！ 

 

開会にあたり井上分会長より 「ダイヤ改正実施後の交渉経過等

の報告、世話役体制の強化」 について提起がなされました。 

主な活動経過   １．行路・交番等の問題点について                      

２．にちりんマンワンについて                         

３．ななつ星の要員・行路問題について                  

４．牧駅でのご案内等の実施について 

主な活動方針   １．高年齢者に配慮した行路・交番について                     

２．嘱託再雇用者（混成組）の電車乗務について                       

３．予備率の緩和について                    

４． 混成組の EC・DC比率について 

経過・方針の    

詳細については  

役員にお尋ね下さい 
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閉会の挨拶では、「組合員の熱い思いや意見が執行部役員の

原動力になる、ご意見・ご要望があれば随時、世話役班体制の担

当役員に頂戴したい」と世話役体制の充実と諸課題解決に向け邁

進して行く決意が述べられました。                           

最後に井上分会長による「団結ガンバロー！」で締めくくりました。 

※お知らせ 

今回より新しく大分運セ分会の執

行委員として選出して頂きました

甲斐崇裕さん(左)と高原和樹さん

(右)です。 

 よろしくお願いします！ 

質疑応答  

Q、分会交付金と分会費があるが分けてたら大変だと思うので一緒

にしたらどうか？？ 

Ａ、過去には一括して、報告していたが、交付金と分会費の内訳を

知りたいとの声があがり、別々に報告するようにした。分会費につい

ては、運輸センター分会が独自で月に 100円頂いている。分会費は

主に、冠婚葬祭費として使用しているが今後も分かりやすく報告し

たいので今まで通りにやっていきたい。また今後問題があれば執行

委員会で議論していく。 

業務関係については

「分会業務だより」  

をご参照ください 
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Q、安全衛生委員で要望に対する改善点があれば教えて欲しい。 

Ａ、乗泊設備関係。（エアコン・浴室・トイレ）今後とも要望等あれば

世話役班体制の担当役員まで意見を頂き対応していきたい。 

大会の後は「焼き鳥丸ちゃん」にて懇親会を行いました。10/25付

で大分運輸センターに配属となりました、運転士見習いの EC 56回

生（６名）にも参加していただき、総勢５５名参加！ 

ありがとうございました！ 
 

12月 20日 (木) 

ソレイユにて 

歓送迎会を開催。 

 


